
Niederschrift zur Abteilungsversammlung der 
Volleyballabteilung des TB 04 Volleyball am 15.01.2016, 

um 19.30 Uhr in der Stangenberghalle 
 
Am Freitag, den 15.01.2016 traf man sich in der Stangenberghalle zur 
Abteilungsversammlung der Abteilung Volleyball. Der Abteilungsleiter Matthias Merscher 
begrüßte die Anwesenden unter anderem die 1. Vorsitzende Annemarie Bruder. 
Teilgenommen haben laut beiliegender Anwesenheitsliste  11 Mitglieder. 
 
Tagesordnung: 
 
1.  Berichterstattung des/r 
   Abteilungsleiters 
 Trainer 
 Kassenwart 
 Kassenprüfer  
 
2. Entlastungen 
 
3. Neuwahlen von:  Abteilungsleiter (1Jahr) 
      Stellvertr. Abteilungsleiter (1Jahr) 

Kassenprüfern 
     Pressewart 
     Verantwortlicher Freizeitgruppe 
      
4. Verschiedenes 
___________________________________________________________________ 
 
1.  Berichterstattung 
 
Zu Anfang wurde der Jahresbericht verlesen bzw. vorgetragen (siehe Anlage). Danach 
wurde von Matthias Merscher der Kassenbericht dargelegt. Die Kassenprüfer Frank 
Richter + Hans-Peter Schaeffer bestätigen die Ausführungen und eine korrekte 
Kassenarbeit.  
 
2. Entlastungen 
 
Gunther Senghas dankte der Abteilung für die geleistete Arbeit und nahm anschließend 
die Entlastung der Abteilung vor, gleichzeitig bat er um Neuwahlen der zu vergebenden 
Abteilungsämter. Es wurde eine einstimmige Entlastung erteilt. 
 
3. Neuwahlen 
Wahl des Abteilungsleiters (1 Jahr) 
Vorschläge:  Matthias Merscher 
Abstimmung: einstimmig 
Wahl des stellvertretenden  Abt.leiters (1 Jahr) 
Vorschläge: Dieter Wolf 
Abstimmung: einstimmig 
 
Bemerkung zur Führung der Kasse: 
Das Amt des Kassenwarts wurde auf den Abteilungsvorstand zurück verlagert. 



 
 
Wahl eines Kassenprüfers 
Alexander Kessler und Gunther Senghas werden für zwei Jahre gewählt. 
 
 
Wahl des Pressewarts:  
Bleibt vakant da das Vereinsheft TB-Publik nicht mehr aufgelegt wird. Berichte zu den 
Spieltagen müssen von den Teilnehmern für das Mitteilungsblatt und die Homepage 
erstellt werden. 
 
Verantwortlicher Freizeitgruppe:   
Vorschlag:  Lisa Jäger (in Abwesenheit) für die akt ive Gruppe beim BFS-
Nordbaden 
Abstimmung: einstimmig 
  
Bemerkung zur evtl. Wahl eines Orga-Ausschuß 
Wurde bereits im letzten Jahr nicht mehr besetzt, da sich die Organisation der 
Veranstaltungen aufgrund der geringen Mitgliederzahl und Mannschaften durch den 
Abteilungsvorstand wahrgenommen wird. 
 
Soweit nicht anderes angegeben, wurden die Ämter von den Gewählten angenommen. 
 
TOP 4 . Verschiedenes 
 

• Es wurde wieder auf die schlechten Linien in der VB-Halle hingewiesen. Da in den 
kommenden Jahren eine Sanierung der Halle vorgenommen wird, bleibt in der 
Ausschreibung/Planung abzuwarten ob die Hallenmarkierung dabei ist. 

 
 
Der öffentliche Teil der Sitzung endete um 20.25 Uhr. Im Anschluss an die 
Abteilungsversammlung fand das angekündigte „Neujahrsessen“ als Ersatz für das 
Weihnachtsessen statt.  
 
 
gez. 
Matthias Merscher 
 
 
 
 
 


